

# Metz: l'envie de s'amuser

Le RC Metz-Moselle fait sa rentrée à Auxerre, aujourd'hui (15 h). Un morceau de choix pour une équipe loin d'être repue par son retour réussi au niveau national.

Certains s'échinent à chercher l'aiguille dans une meule de foin. Les rugby-messins, loin d'être sur la paille, ont d'autres passe-temps. Mercredi soir, juste avant l'entraînement, une patrouille a traqué, le plus sérieusement du monde, une flaque de boue sur la pelouse... synthétique de la Grange-aux-Bois. Hilarité générale chez les témoins, piques affectueuses adressées aux inspecteurs factices, rentrés dans le rang bredouilles. Affaire classée.

« Ça fait du bien de rigoler », glisse Antonio Parra, témoin amusé d'une tranche de vie pas si anodine. Sa quatrième rentrée dans le survêtement d'entraî-

neur en chef, la deuxième consécutive du RCMM en Fédérale 3, commence dans la joie et la bonne humeur. L'esprit potache cher à ses joueurs, leur détachement, perdurera, si comme au cœur de l'hiver dernier, les résultats suivent.

## Mieux que la sixième place

Bien dans leurs crampons, soudés et dynamiques, les partenaires d'Hugo Perrin (auteur de 50 % des points messins en 2014-2015) ont enquillé cinq matches sans défaite de décembre à février. La clé d'un comeback réussi en championnat de France, à peine voilé par le lais-

ser-aller final (quatre défaites de rang).

Seulement, Parra connaît ses classiques sur le bout des doigts. « On dit que la première année, on se bat pour jouer le maintien. La deuxième, il y a le risque de s'endormir et de tomber ». Au diable, les somnifères. Afin de rester debout le plus longtemps possible, dans une poule jugée très difficile, Metz s'appuiera, en premier lieu, sur un esprit de compétition décuplé par les cinq mois de coupure. « C'est comme avec la Coupe du monde, compare le technicien. On est impatients... »

Avec une douzaine de recrues, certaines estampillées Fédérale 2 (Celic, Ferrari, Habert) ou labellisées centres de formation (Lopez, Tridon), la concurrence jouera à plein. Au service d'un projet collectif 2.0. « On veut proposer plus de séquences de jeu, s'améliorer dans la conservation du ballon, être patient dans la construction », indique Antonio Parra. Lequel, en fin de compte, fait craquer le vernis de la prudence,



Hugo Perrin et le RCMMM repartent pour une nouvelle saison en Fédérale 3. Photo Pascal BROCARD

## l'effectif

**Départs:** Treillet (Millau, F2), Mignan, Ronchi, Roure. **Arrivées:** Agnès, Stalmach, Tourscher (Hagondange), Arcambal (Gaillac), Celic, Habert (Morlaas, F2), Fels (Cheminots Strasbourg, PH), Ferrari (RC Strasbourg), Palegalu (Hagondange), Gautier, Lopez, Tridon.

**Le groupe:** Accerami, Agnès, Arcambal, Arroyo, Bachard, Bouchafra, Brouillet, Bruder, Canteneur, Celic, Chevalier, Combes, Fels, Ferrari, Festor, Gas, Gautier, Gavray, Habert, Haboudane, Hachimi, Khordj, Kremer, C. Lopez, Marsal, Nardo, Nedjai, Palegalu, Perrin, D. Philippe, G. Philippe, Pichaureau, J. Schoentgen, M. Schoentgen, Sikorski, Stalmach, Tridon, Tourscher, Wagner, Wiltzius. **Entraîneurs:** Laurent Brach, Antonio Parra, Jean-Daniel Fromont.

« Je ne tiens pas le discours du maintien. On sait ce que c'est, la Fédérale 3. On va essayer de voir

un peu plus haut », que la sixième place de la saison passée. Si ça veut bien rigoler...